

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05
Les abonnements se paient d'avance

LE NUMERO



UNO SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$ 3.00 \$ 1.50 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.00 1.25 1.05
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 4 OCTOBRE 1913

87ème Année

FRANCE

LA FOIRE AUX CRECHES A MARSEILLE.

Marseille, 3 octobre. — Chaque année, il se tient à Marseille, du 10 décembre au 6 janvier, la foire aux crèches, dite des "sanctions", où l'on vend tous les objets nécessaires pour commémorer la naissance du Christ. Cette foire donne lieu à de très nombreuses transactions et toute la Provence vient s'y approvisionner. Jusqu'à présent, des loteries, jeux de hasard et autres étaient autorisés à prendre part à cette foire, mais, à partir de cette année, il n'y aura plus que des objets religieux qui pourront être vendus. Le maire vient d'expliquer de cette foire, par arrêté, tout ce qui pourrait distraire les acheteurs et, par conséquent, faire perdre de son caractère solennel à cette foire qui ne doit avoir qu'un seul but: vendre des objets religieux pour la conservation de la tradition.

ECHOS DU VOYAGE PRESIDENTIEL.

Maintenant que le voyage touristique du Président de la République est terminé, et heureusement terminé, on peut bien dire que des raisons de principe — à fait que Mme Poincaré a pris part à cette randonnée. Avant le départ, elle avait reçu de nombreuses lettres anonymes qui contenaient des menaces pour M. Poincaré. Quoique habituée à ces sortes de lettres, Mme Poincaré ayant le souvenir d'un précédent dramatique exigea d'accompagner son mari. Dans l'éventualité possible d'un danger elle avait voulu le partager. Les adversaires du Président de la République se montrent de plus en plus irrités du succès du voyage de M. Poincaré et de la popularité grandissante de ce dernier. On assistera à la rentrée assurément, à une nouvelle campagne très violente contre M. Poincaré, campagne inspirée par certaines personnalités politiques bien connues et dont les ambitions furent souvent déçues en ces dernières années. Mais il semble bien que les dites personnalités feront cavalier seul. Certains parlementaires présents auraient nettement éconduits les politiciens en question.

La déportation de Mlle Lloyd

Londres, 3 octobre. — La déportation de Mlle Mary Lloyd, la chanteuse de café-concert, est commentée plus ou moins amèrement par la presse anglaise. Un des plus importants organes de Londres, le "Pall Mall Gazette", se moque de la susceptibilité de l'opinion du public américain. Voici ce que dit ce journal à ce sujet: "Tout le monde doit souhaiter que l'excessive bienveillance qui préside aux règlements de l'admission des étrangers en Amérique, soit en rapport avec la vie quotidienne des habitants qui se trouvent dans les limites des Etats-Unis."

Edward Sutton

BE RECONNAIT COUPABLE D'AVOIR VOULU TUER SA BELLE MERE.

Edward Sutton, le jeune homme de 21 ans, à quelque temps, avait été plusieurs coups de revolver par sa belle-mère, à plaisir. Hier matin, à la Cour de la ville, en disant qu'il avait agi ainsi pour protéger son existence, par Mme Vizard, la belle-mère, avait à trois reprises mené avec un pistolet. Le verdict sera prononcé mardi.

Dans les Balkans

LES TROUPES TURQUES S'AVANCENT VERS SALONIQUE.

En Grèce, on redoute la reprise des hostilités. Londres, 3 octobre. — La crainte de la reprise des hostilités avec la Turquie, est intense à Athènes. Cependant, le gouvernement ottoman cherche à diminuer ce sentiment en annonçant la détermination de garder les îles de la mer Egée et, attendant la décision des grandes puissances. Le bruit court que la Turquie envoie des troupes régulières en Iréguliers vers Kavala et Salonique. Les soldats irréguliers turcs ont pris possession de l'adégatich, qui vient d'être évacué par la Grèce. Un autre motif d'inquiétude en Grèce est la cordialité des messages échangés entre Sofia et Constantinople. Une dépêche de Belgrade signale que les combats qui ont eu lieu autour de Débra ont été plus sanglants que tous ceux qui ont eu lieu précédemment pendant les deux guerres des Balkans. Les Albanais se sont défendus pied à pied, ils n'ont abandonné leurs demeures que lorsque les murs fumants leur tombaient sur la tête. Tout ce qui leur tombait sur la main leur servait d'armes. Les Serbes eux-mêmes reconnaissent que les Albanais se sont défendus comme des héros et qu'ils n'ont abandonné la place que quand tout fut réduit en cendres. Les Serbes continuent à s'avancer et une bataille décisive aura sans doute lieu dans les environs de Prisrend. L'anarchie la plus complète règne en Albanie, où le gouvernement provisoire désapprouve la guerre avec la Serbie.

"L'Autriche et la France"

Vienne, 2 octobre. — La tendance de certains milieux autrichiens influents à regarder un peu plus du côté de la France, s'affirme un peu plus. Un mot du comte Berchtold se rapporte à cette tendance de milieux autrichiens encore restreints: "Sans renoncer à ses alliances, l'Autriche a bien le droit d'aller où elle voit son intérêt. C'est une allusion à la France et à l'Argentine. Le motif principal de cette tendance est surtout intéressé; c'est la question française que en serait la principale cause. Dans les mêmes milieux amis de l'archiduc-héritier, on constate une certaine lassitude de la lourde tutelle allemande qui a plutôt nu à l'Autriche pendant les guerres balkaniques. Cette tendance de certains milieux autrichiens à regarder vers la France et l'Angleterre est donc à remarquer tout de même malgré les motifs qui peuvent l'inspirer.

Eboulement d'une levée

UNE VIVE ALARME MAIS LE DANGER EST PASSE. Les habitants du bord du fleuve dans le voisinage de McLeandville, vis à vis la Nouvelle-Orléans, à peu près à six milles de la rue du Canal, ont été très inquiets hier soir vers six heures quand une section de la levée sur le bord du fleuve a glissé dans le courant. Le colonel Lewis, ingénieur en chef du bureau des levées, s'est immédiatement rendu sur les lieux accompagné de M. Huguel, inspecteur, et a constaté qu'un épave de pieds de la levée avait disparu dans le fleuve, mais que le reste de la digue est solide. Les réparations seront faites sans retard.

ALLEMAGNE

Nombreuses difficultés entre le gouvernement allemand et le genre du Kaiser.

Berlin, 3 octobre. — Les négociations pour placer le prince August de Cumberland et son épouse, la princesse Victoria Louise, sur le trône de Brunswick, n'ont eu jusqu'à présent aucun succès, et l'empereur Guillaume aura sans doute le désappointement de ne jamais voir sa fille unique monter sur un trône. Ceci est la conséquence de ce que les membres du gouvernement prussien n'ont pas réalisé avant l'engagement du prince Ernest Auguste et de la princesse Victoria Louise, la détermination du duc de Cumberland et de son fils de ne jamais revendiquer leurs droits à la succession de la couronne de Hanovre. Quand le prince Auguste Guillaume, fils de l'empereur, avait été envoyé à Cassel pour demander au prince Ernest Auguste de renoncer à ses droits à la succession de Hanovre, ce dernier lui avait répondu que dans sa famille l'honneur passait avant l'argent. La princesse Victoria Louise sera sans doute dans la position de cette autre princesse allemande, mariée avec le prétendant au trône de Portugal.

Départ de Théo. Roosevelt

IL SE REND DANS L'AMERIQUE DU SUD.

Anthony Fiala, l'explorateur, a donné aujourd'hui quelques détails sur l'expédition que doit faire le colonel Roosevelt dans le Brésil. Les explorateurs partiront samedi de New York. Ils se rendent à Buenos Aires, d'où ils partiront pour un voyage de 4,000 milles par eau pour remonter le cours de la rivière Paraguay. Arrivés aux sources de ce fleuve, ils se rendront dans la région connue sous le nom de Matogrosso et qui se trouve dans l'intérieur du Brésil. Cette région est recouverte d'épaisses forêts et sillonnée par de nombreux cours d'eau. Dans un territoire situé entre les rivières Tapajós et Xingu, le colonel Roosevelt voyagera dans une région où peu de blancs ont pénétré. Quelques bandes d'Indiens absolument sauvages fréquentent ces parages. Le but principal du voyage du président Roosevelt est d'améliorer les bonnes relations entre les Etats-Unis et les Républiques de l'Amérique du Sud.

La Réforme Monétaire

CETTE NOUVELLE LOI PREOCUPE LE PRESIDENT.

Washington, 3 octobre. — La situation concernant la nouvelle loi de réforme monétaire cause beaucoup d'anxiété au Président Wilson et aux membres du Sénat qui sont en faveur d'un prompt règlement de cette question. Plusieurs efforts ont été tentés par l'administration pour attirer l'attention du Sénat sur l'importance de cette mesure. Les partisans de cette réforme croient toutefois qu'il y a un désaccord parmi les démocrates sur cette question. On croit aussi que dès que le nouveau tarif sera signé la plupart des sénateurs partiront de Washington. Ce qui rendra difficile la solution de ce nouveau bill. Le comité financier du Sénat a reçu aujourd'hui plusieurs banquiers des petits centres du sud et de l'ouest. Edwin McMorris, de Meridian, Miss., et W. F. McCaleb, de San Antonio, ont approuvé le bill en général, mais en faisant beaucoup de réserves, de manière à le rendre plus attrayant pour les banquiers des petits centres.

Le mineur enseveli

ON ESPERE QU'IL SERA SAUVE DIMANCHE.

Centonia, Pa., 3 octobre. — Les directeurs de la "Lehigh Valley Coal Co." ont estimé ce matin, que l'épaisseur de la couche de charbon séparant Toshiyuki de ses sauveteurs, était seulement de dix à douze pieds. On espérait pouvoir le sauver aujourd'hui, mais il aura sans doute à passer une autre nuit dans sa prison. Il est enfermé dans un espace qui a sept pieds de large par quinze pieds de long. Quand on lui a annoncé qu'il aurait à rester prisonnier pour 24 heures de plus, Toshiyuki a répondu qu'il ferait contre mauvaise fortune bon cœur. Il a demandé de nouveau à ses sauveteurs de rendre visite à sa famille et de leur donner. Le prisonnier a dit aux mineurs qui travaillent à son sauvetage qu'il avait travaillé pendant plusieurs heures de façon à être assez fatigué pour pouvoir un peu dormir. Jusqu'à présent il a pris très peu de repos et il est dans un état de nervosité extrême. Deux de ses filles doivent être confirmées dimanche et il espère être en état d'assister à la cérémonie. Sa femme a été très désappointée en apprenant qu'il ne serait pas retiré aujourd'hui, elle est cependant très heureuse de savoir qu'il sera retiré vivant.

Les inondations de Lake Charles

AIDENT LE MARCHÉ AUX BESTIAUX DE LA NOUVELLE ORLEANS.

Le marché aux bestiaux de vendredi a montré une grande amélioration sur le dernier marché. Il y avait environ une trentaine de wagons de bétail arrivés au début du marché. Plusieurs bouchers de la Nouvelle-Orléans et des environs se trouvaient présents. Le marché a été très animé et tout le bétail a trouvé preneur. Les cours se sont maintenus très fermes. Les inondations de la région de Lake Charles ont eu leur effet sur les cours, car plusieurs envois de bestiaux qui étaient attendus du Texas ont été retardés par les inondations. Plusieurs wagons sont retenus à Houston jusqu'à nouvel ordre.

La Réforme Monétaire

CETTE NOUVELLE LOI PREOCUPE LE PRESIDENT.

Washington, 3 octobre. — La situation concernant la nouvelle loi de réforme monétaire cause beaucoup d'anxiété au Président Wilson et aux membres du Sénat qui sont en faveur d'un prompt règlement de cette question. Plusieurs efforts ont été tentés par l'administration pour attirer l'attention du Sénat sur l'importance de cette mesure. Les partisans de cette réforme croient toutefois qu'il y a un désaccord parmi les démocrates sur cette question. On croit aussi que dès que le nouveau tarif sera signé la plupart des sénateurs partiront de Washington. Ce qui rendra difficile la solution de ce nouveau bill. Le comité financier du Sénat a reçu aujourd'hui plusieurs banquiers des petits centres du sud et de l'ouest. Edwin McMorris, de Meridian, Miss., et W. F. McCaleb, de San Antonio, ont approuvé le bill en général, mais en faisant beaucoup de réserves, de manière à le rendre plus attrayant pour les banquiers des petits centres.

PEROU

Le duc d'Orléans au Pérou.

Lima, 3 octobre. — Le prince Louis-Philippe, duc d'Orléans, présumant au trône royal de France, est arrivé ici aujourd'hui. Il voyage incognito sous le nom de comte de Villiers. Avant son départ d'Europe, on disait que sa femme née Archiduchesse d'Autriche qu'il épousa en 1893, lui intentait un procès en divorce demandant une pension alimentaire de \$16,000 et le retour d'une somme de \$35,000 qu'elle a prêtée au duc.

MEXIQUE

L'envoyé de M. Huerta rentre au Mexique

M. ZAMACONA QUI N'A PAS ETE RECU A WASHINGTON RETOURNE A MEXICO.

M. Huerta demande \$20,000,000 de suite aux banquiers français.

Le gouverneur légitime de l'Etat de Queretaro est arrêté.

M. Zamacona rentre à Mexico - Sa mission à Washington a fait faillite.

Vera Cruz, 3 octobre. — M. Manuel de Zamacona, ancien ambassadeur du Mexique aux Etats-Unis, est rentré ici aujourd'hui. Le gouvernement de Huerta l'avait envoyé à Washington pour plaider la cause mexicaine près du Président Wilson. Il parla cette nuit pour Mexico, où il ira sans doute rapporter personnellement à Huerta l'échec de sa mission. M. Zamacona n'a eu aucun succès en son pessimisme. Il déclare que les malheurs de son pays sont dus aux machinations de groupes de capitalistes des Etats-Unis dont le but est de rendre nécessaire une intervention profitable pour eux, objet qui a d'ailleurs les sympathies de beaucoup aux Etats-Unis, en dehors du gouvernement. Les amis de Zamacona disent que celui-ci est profondément chagrin de n'avoir pas été reçu à Washington. Le vaisseau qui portait M. Zamacona ramenait également une quarantaine d'Américains (ce qu'il est bon de faire remarquer).

Arrestation du gouverneur constitutionnel du Queretaro.

Queretaro, 3 octobre. — Un gouverneur militaire vient d'être nommé par le gouvernement de Huerta pour l'Etat de Queretaro. Le premier acte de ce nouveau gouverneur, a été, en prenant ses fonctions, de mettre en arrestation le gouverneur civil, M. Manuel Loyola et plusieurs membres de la législature de l'Etat. La législature du Queretaro n'avait pas voulu permettre au gouverneur constitutionnel de se démettre de son poste; il refusa donc de résilier ses fonctions entre les mains de M. Chicarro, le nouvel arrivé. Alors, celui-ci ferma le palais gouvernemental avec ses troupes et arrêta le gouverneur et des députés qui vont être envoyés prisonniers à Mexico où sentence sera rendue.

M. Huerta demande \$20,000,000 aux banquiers français, sous menace.

Hermosillo, 3 octobre. — L'agent diplomatique des Constitutionnalistes à Paris, Miguel Diaz Lombardo, a câblé au général Carranza, que le président provisoire Huerta avait chargé Tagent des fédéraux à Paris d'obtenir immédiatement des banques françaises, un emprunt de \$20,000,000 à n'importe quelles conditions; que c'est de toute urgence, et qu'il ajoute que les fonds doivent être réunis dans une semaine, sinon, tout vaisseau français qui se trouvera dans les eaux mexicaines sera coulé.

Le général Carranza a répondu: "Publiez dans la presse française qu'aucun emprunt consenti au gouvernement de Huerta ne serait reconnu par le gouvernement constitutionnel."

Les nouvelles de Washington annonçant que le Président Wilson va envoyer un représentant pour conférer avec les Constitutionnalistes, sont accueillies ici avec une grande satisfaction.

La protestation

AU SUJET DE LA DEPORTATION DE THAW N'A PAS ENCORE ETE FAITE.

Washington, 3 octobre. — Le solliciteur Folk, du département d'état, a remis à plus tard sa décision au sujet de la demande de Thaw, qui désire que l'ambassade anglaise à Washington fournisse quelques explications sur le déclin des autorités canadiennes, en le renvoyant du Dominion comme indésirable. Tandis que le secrétaire d'état conserve le silence au sujet de cette pétition, il a été rappelé que M. Bryan, sur la requête des autorités de l'état de New York, avait transmis leur demande à l'ambassadeur anglais, en certifiant que c'était "en vue de l'action que les autorités canadiennes se croiraient justifiées de prendre."

La mise en état de l'avenue Napoléon

Le major Armand Romain, président de la commission de l'avenue Napoléon, a demandé vendredi à la mairie, au commissaire Lafaye s'il voulait s'engager à ce que la ville paie sa part des dépenses du pavage de l'avenue Napoléon. Avant que le commissaire ait pu formuler une parole, le maire Behrman a dit qu'on ne pouvait mettre de cette façon le couteau sous la gorge du conseil municipal, et que la ville ne pouvait être forcée à faire ce que demandait la commission. Le maire a ajouté que la ville ferait de son mieux, que l'avenue Napoléon serait payée, mais qu'il n'était pas possible de dire quand. L'agitation qui a suivi cette déclaration n'a pas été calmée de suite. Le maire a donné l'assurance que les ingénieurs du service des eaux et des égouts activeraient le plus possible les travaux de canalisation et qu'ils s'appliqueraient à tout arranger suivant les desirs de la délégation.

Nouvelles de St. Bernard

Les inondations dans la région du Lac Charles ont été cause de grands retards dans l'arrivée du bétail venant du Texas à destination de la Nouvelle-Orléans. Des avis ont été donnés annonçant que quatre wagons de bétail étaient retenus à Houston à cause du mauvais temps. On est en train de travailler à l'élargissement et la rectification de la levée. Une grande grue à vapeur du gouvernement des Etats-Unis est en service. Les inspecteurs du district du lac Borgne sont très occupés par les travaux en cours le long des levées; ce sont des travaux de nettoyage et de réparations de dommages causés par les trois des dérivissés. La réunion mensuelle du Cercle du Carnaval et du Club Athlétique a eu lieu mercredi soir; on y a procédé à l'élection de nouveaux membres des comités. M. Robert Serpas, planteur de la côte-basse bien connu ici, est venu mercredi en voyage d'affaires. Les casernes Jackson auront d'ici peu la visite du major John H. Rice, qui, étant en tournée d'inspection annuelle des postes d'armée du Sud, viendra inspecter les armes et équipements ici.

POISON AVALE PAR MEGARDE.

Souffrant du mal de dents, Mme Sidney Daville, 19 ans, demeurant 1831 rue Touro, se servait, hier soir, d'iode, et en avala quelques gouttes, par mégarde. Elle reçut les soins des étudiants de l'ambulance, et fut vite mise hors de danger.

LA POLITIQUE

Les démocrates réguliers

LISTE COMPLETE DES CANDIDATS AUX ELECTIONS PROCHAINES.

La liste suivante comprend tous les candidats approuvés par les chefs du parti démocratique régulier, pour les élections prochaines: Commissaire des Chemins de Fer: John T. Michel, 13me ward. Assesseur du Sixième District: A. H. Hannemann, 12me ward. Représentant à la Législature: 12me ward, Paul H. Maloney.

Pour délégués à la convention Constitutionnelle.

1er ward, Junius Garlick. 2me ward, Charles O'Connor. 3me ward, John P. Sullivan. 4me ward, Jos. Voegtle. 5me ward, James O'Connor. 6me ward, Charles J. Théard. 7me ward, Charles F. Labarre. 8me ward, Thomas Smith. 9me ward, Dr. George F. Roeling. 10me ward, W. H. Byrnes. 11me ward, Henry Mooney. 12me ward, élection primaire entre W. O. Hart, régulier, et Frank T. Payne, opposition. 13me ward, John T. Michel. 14me ward, Mark M. Boatner. 15me ward, G. Harwood Koppel. 16me ward, John T. Nix. 17me ward, Carl C. Friedrichs. Nous apprenons que M. Eugène Dumetz, Gouverneur du Meschacé de la paroisse St. Jean Baptiste, journal officiel, sera choisi à l'unanimité comme candidat pour représenter la paroisse à la convention Constitutionnelle. M. Dumetz, écrivain de talent et homme distingué à toutes les qualités requises pour la place.

Réunion de citoyens du 7ème Ward

L'Association des Améliorations Publiques du 10ème précinct, 7ème ward, s'est réunie mercredi soir, sous la présidence de M. Achille Blais, M. Walter J. Richards, Jr., secrétaire, à la suite du rapport du comité d'enquête, dont M. Paul Gaillardanne est président, au sujet de l'école supérieure et des changements promis dans sa construction. Des remerciements ont été votés à M. Wegeman et au surintendant de police pour leur aide efficace en supprimant le tapage dans le voisinage de l'école. L'association se propose de bâtir une salle sur la rue Rochelblave.

MM. Auguste Bruneau, Joseph Le Besque, Paul Gaillardanne, Percy Richards, W. C. Reinel, Robert Soulat, C. L. Raymond et Auguste Roux font partie d'un comité élu pour préparer un programme de fête au bénéfice du fonds de la salle. Douze nouveaux membres ont été reçus. La prochaine séance aura lieu mercredi 5 novembre. Les résidents du 10ème précinct sont priés d'y assister. Le Rév. Père Ansel a reçu un vote de remerciement pour l'offre d'une salle de réunion, jusqu'à date de l'occupation de la nouvelle bâtisse de l'association.

RECLAMATION CONTRE DEUX AVOCATS.

Mme M. L. Pennington a intenté un procès, hier, à la Cour Civile de District, contre M. M. Henry O. Hollander et H. B. Howard, avocats, en recouvrement d'une somme d'argent, perçue par ses avocats, dans le règlement d'une succession. La plaignante déclare que les avocats ont retenu la moitié du montant de \$10,000, au lieu du tiers comme elle dit avoir été convenu.